

PAN propone fondo para víctimas de desastres naturales

En un país como México, donde los desastres naturales son parte del paisaje, la diputada Noemí Berenice Luna Ayala ha decidido que es hora de actuar. Coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN, ha presentado una iniciativa que busca crear dos fondos vitales: el Fondo de Apoyo Social ante Desastres Naturales (Fasden) y el Fondo para Atender a la Población Rural Afectada.



En un país como México, donde los desastres naturales son parte del paisaje, la diputada Noemí Berenice Luna Ayala ha decidido que es hora de actuar. Coordinadora del Grupo Parlamentario del PAN, ha presentado una iniciativa que busca crear dos fondos vitales: el Fondo de Apoyo Social ante Desastres Naturales (Fasden) y el Fondo para Atender a la Población Rural Afectada.

La propuesta es sencilla pero poderosa. La idea es que, cuando un desastre natural golpee a una comunidad, haya recursos inmediatos y suficientes para ayudar a la gente a levantarse de nuevo. “Si bien los desastres son impredecibles, la respuesta del gobierno no debe serlo”, afirma Luna Ayala, destacando la urgencia de contar con un plan que funcione cuando más se necesita.

<https://mayacomunicacion.com.mx/pan-propone-fondo-para-victimas-de-desastres-naturales/>